

お正月の準備が出来たよ！

“お餅つき” “ミニ門松” “しめなわ”

お正月を間近に控えた12月、保育所お餅つき、ミニ門松作り教室（生涯学習課）、しめなわ作り（横芝小5年生）と、お正月ならではの体験にそれぞれが挑戦！

悪戦苦闘しながらの体験となりましたが、昔ながらの新年を迎える準備を親子や友だちどうして熱心に取り組む姿が見られました。



▲上塚保育所お餅つき（12/22）



▲門松作り教室（12/21）



“春日明神の舞”



“種蒔の舞”

五穀豊穡

無病息災を祈って

～屋形里神楽～

1月18日、屋形四社神社で、神楽保存会の皆さんが今年1年の五穀豊穡、漁業の安全と豊業、そして地域の人々の無病息災を祈って“里神楽”を奉納しました。

元禄年間に始められたと伝えられる神楽は、毎年1月第3日曜日に行われています。境内には、この伝統の舞を見守る氏子の皆さんやカメラに収める人が大勢見られました。

本町に集会所 完成

本町地区の皆さんの念願であった集会所がこの度完成し、1月17日落成式が行われました。

この『本町松本集会所』は宝くじ普及のためのコミュニティセンター助成事業等によって建設され、木造平屋建、和室二部屋、台所等延べ面積99.98㎡となっています。また、この建物は段差を無くした構造で、人に優しいバリアフリーとなっています。

閑静な住宅地の中に建ち、快適に利用することのできる陽当たりの良い施設です。地域の皆さんの学習の場や集会の場、憩いの場としてご活用ください。

